

感気持進



この度、一武小学校から赴任しました校長の東です。「感謝の気持ちを持って進む」ことを、自分自身が忘れないように、タイトルを「感気持進（かんきじしん）」としました。これから、どうぞよろしくお願ひいたします。

第1学期始業式実施 いよいよ出発、須恵小学校！

始業式では、以下のことを話しました。

①命が大切。困っていることがあったら、担任
又はどの先生でもいいから相談してください。

②優しさいっぱい、知恵いっぱい、汗いっぱい、
花いっぱい、笑顔あふれる須恵小にみんなで
していきましょう。

③挑戦し、自分を向上させましょう。協力することも大切です。合言葉は
「チャチャコ」(Challenge Change Collaboration) です。

職員の合言葉も「チャチャコ」です。みんなで高め合っていきます。



平成31年度入学式挙行！ 6人の新1年生が入学しました。

たくさんのご来賓や新入学児保護者の皆様にご臨席いただき、心温まる素晴らしい入学式ができました。どのお子さんも返事がとても上手でした。在校生の児童も、新入生を迎えるにあたって、素晴らしい態度で式に臨むことができました。さすが、須恵の子供です。感心しました。職員一同これから1年間、子供たちの笑顔を大切にしながら、地域の宝である子供たちの「生きる力」を育み、高めてまいります。



なんてきれいな学校でしょう

児童と職員のがんばりで、学校は花がいっぱいです。機会がありましたら、目の保養においでください。



手前味噌ですが、職員の気の利いた環境整備ぶりには、本当に驚かされます。